

Bonjour. je m'appelle Anaïs, j'ai
28 ans et je suis partie en
volontariat au sein de la Croix-
Rouge portugaise entre octobre
2024 et janvier 2025 grâce à
Eurasia net.



Mon expérience

J'ai eu l'honneur de passer trois mois au sein de la délégation de Cucujães de la Croix-Rouge portugaise.

Mon expérience s'est révélée d'une grande diversité, me permettant d'explorer énormément de domaines. J'ai eu la joie de participer à la vie quotidienne et d'animer des activités auprès de publics très variés. Je n'oublierai jamais ces enfants pétillants, ces personnes âgées pleines de sagesse, ainsi que ces individus extraordinaires. Le quotidien était rythmé par les jeux, les sorties, les activités manuelles et les conversations en portugais qui avaient de plus en plus de sens au fil des jours. Les semaines se terminaient par de folles aventures avec les autres volontaires. Les mois étaient parsemés d'événements et de fêtes où l'on prenait plaisir à découvrir une nouvelle culture : Magusto (fête de la châtaigne), Halloween, Noël et les fêtes de fin d'année, São Gonçalinho et pour terminer le Carnaval. D'autres moments étaient dédiés à la Croix-Rouge (banque alimentaire, présentations auprès d'élèves, vente de vêtements) ou à des activités de groupe. On sentait à quel point on prenait part à la vie de la communauté locale.

J'ai eu l'opportunité d'acquérir de nouvelles compétences dans divers domaines : les langues, la communication, la gestion de groupe, l'art de l'animation, l'adaptation, et bien plus encore. L'équipe d'Eurasia net a été d'un grand soutien tout au long de la mission, toujours disponible et à l'écoute. Les échanges que j'ai pu avoir ont contribué positivement à mon expérience.

En dehors de ma mission, j'ai pu vivre des aventures et des visites inoubliables avec les autres volontaires. On a exploré le Portugal du nord au sud, lors de roadtrips mémorables !

Ces souvenirs resteront à jamais gravés dans ma mémoire et je suis infiniment reconnaissante d'avoir pu partager ces moments de joie et de bonheur avec tant de personnes formidables.

J'espère de tout cœur pouvoir réitérer l'expérience à l'avenir !

